

# *A votación en comité judicial de la Cámara los dos artículos por los que será juzgado Trump*

---



Washington, 12 dic (RHC) El Comité Judicial de la Cámara de Representantes debe someter hoy a votación los dos artículos de juicio políticos presentados el martes contra el presidente de Estados Unidos, Donald Trump.

El panel de 41 miembros comenzó anoche un debate sobre los dos cargos revelados por líderes demócratas de la Cámara Baja contra el jefe de la Casa Blanca: abuso de poder y obstrucción del Congreso, los cuales están vinculados con los tratos de Trump con Ucrania, refiere Prensa Latina.

La presentación de esos artículos es el resultado de la investigación de juicio político lanzada a finales de septiembre acerca de los llamados del gobernante republicano a que el país europeo iniciara una investigación al exvicemandatario y precandidato presidencial demócrata Joe Biden.

Utilizando los poderes de su alto cargo, el presidente solicitó la interferencia de un gobierno extranjero, Ucrania, en las elecciones presidenciales de 2020 en Estados Unidos, expresa la primera acusación contra Trump,

Ese artículo también señaló que el jefe de Estado condicionó la entrega de 391 millones de dólares de ayuda militar a Ucrania, y un posible encuentro en la Casa Blanca con su homólogo de esa nación, Volodymyr Zelensky, a que Kiev anunciara públicamente el lanzamiento de las pesquisas demandadas por Washington.

Asimismo, en el apartado de la obstrucción del Congreso, se señaló que, como parte de la investigación de juicio político, varios comités de la Cámara Baja presentaron citaciones para solicitar documentos y testimonios de varias agencias y oficinas del poder ejecutivo, y de funcionarios actuales y anteriores.

En respuesta, sin una causa o excusa legal, el presidente Trump ordenó a las agencias, oficinas y funcionarios que no cumplieran con esas citaciones, apuntó ese artículo.

Durante el debate abierto anoche en el Comité Judicial, demócratas y los republicanos se enfrentaron por temas vinculados con la Constitución, las acusaciones contra Trump y las consecuencias políticas de realizar un proceso en busca de su destitución menos de un año antes de las próximas elecciones.

Las discusiones continuarán en la mañana de este jueves, antes de llegar finalmente al momento en que el comité controlado por los demócratas debe pronunciarse a favor de enviar los dos artículos al pleno de la Cámara Baja.

Se espera que el pleno, también con una mayoría de la fuerza azul, vote sobre las imputaciones y las apruebe a finales de la próxima semana, con lo cual Trump se convertiría en el tercer presidente en la historia del país en ser acusado formalmente y sometido a un juicio político en busca de su destitución.

Ese último paso tendría lugar a principios del año próximo en el Senado, donde se requieren dos tercios de los votos para poder condenar al presidente, una cifra que tiene mínimas posibilidades de alcanzarse dada la superioridad republicana en ese órgano.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/209556-a-votacion-en-comite-judicial-de-la-camara-los-dos-articulos-por-los-que-sera-juzgado-trump>



**Radio Habana Cuba**